



## Liturgie pour enfants à la messe de 11h le dimanche

### Pour un service—QUI contacter?

#### Communication / site web

Murielle Bugera - 204.433.7495

#### Communion à domicile-Luc Girouard 204.433.7054

#### Liturgie pour enfants

Rachelle Tessier – 204.433.7161

#### Chorale—Lisa Foidart 204.433.7770

#### Bibliothèque-Hélène Besaw: hbesaw@mymts.net

## Pastorale ...Pour la Confirmation

Prions pour nos jeunes et les parents. Les classes sont annulées mais les parents peuvent continuer avec le parcours à la maison jusqu'à la reprise des classes de préparation.

1 PART À DIEU			
avril 2019	6 231 \$	avril 2020	6 545 \$
03 mai	1 325 \$	10 mai	1 680 \$
17 mai	170 \$	24 mai	960 \$
31 mai			
« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7			

#### Vos offrandes

Il y a des options, soient passer au bureau, laisser vos chèques dans la boîte de lettre du presbytère, par la poste, **PAR CARTE DE CRÉDIT** sur le site web de l'Archevêché ou faire des arrangements pré-autorisé

#### Préparation au baptême

Denis Fillion -204-433-3827

#### Question de finance

Denis Fillion -204-433-3827

#### Fonds d'Espoir: Léo Leclair-204-330-9367

#### Réception pour funérailles

Cécile Lesage- 204.433.3202

Yvette Bruneau- 204.433.7255

#### Visite en cas de maladie ou autre

Père Robert Laroche 204-433-7438/204-905-2830

# Debout!

**Marchons avec Lui...  
Allons vers l'autre!**



Téléphone: 204-433-7438

Prêtre: Père Florent-Alain  
courriel: prêtre@paroissesaintpierre.org  
numéro d'urgence 204-905-2830

Courriel: parstp@outlook.com  
Secrétaire: Rachelle Edmunds

SiteWeb:[www.paroissesaintpierre.org](http://www.paroissesaintpierre.org)

#### Heures du bureau:

Lundi, mercredi et vendredi de 10h à 14h  
C.P. 290 – 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB  
R0A 1V0

31 mai 2020

Dimanche de la Pentecôte A

« Vivement un souffle nouveau »

La fête de la Pentecôte, ou fête de l'Esprit, constitue l'accomplissement de la fête de Pâques. Désormais, le Christ ressuscité est au milieu de nous, il agit en nous et nous renouvelle sans cesse.

« Tu envoies ton souffle...

Tu renouvelles la face de la terre. »

- Psalme 103:30

May 31, 2020

Pentecost Sunday A

« Strongly a new breath »

The feast of Pentecost, or feast of the Spirit, is the fulfillment of the feast of Easter.

Henceforth, the risen Christ is in our midst, he acts in us and constantly renews us.

""You send forth your Spirit...

You renew the face of the earth."

- Psalm 104:30

MAI  
2020

ILLUMINATION DE L'ÉGLISE: En mémoire de Darcy Sabourin par sa famille

LA CROIX: en honneur de la Sainte Vierge/Edmond & Simone Lacasse

LES CLOCHEES: Descendants d'Hormidas & Adelina Fontaine / Roland

BULLETIN PAROISSIAL: Gracieuseté du comité du Livre 125e de Saint Pierre

LAMPE DU SANCTUAIRE: en mémoire de Gisèle Gagné Marion et René Marion/Cécile

#### Offerings to the Church

There are options, please drop off to the office, leave your cheque in the dropbox at the door, mailing it, credit card offering through the Archdiocese website under the Donate Tab or making pre-authorized payments. Please contact us if you have questions.

31 MAI 2020

## Vie Liturgique et Intention de Messes

Actes 2, 1-11 Psalme 103 (104)  
1 Corinthiens 12, 3b-7.12-13  
Jean 20, 19-31

31 mai 2020

Dimanche de la Pentecôte A

Sun @ 8 a.m.	31 mai	Mass intentions for the people	
Dim à 11h	31 mai	†Norm Musick	Claudette & Ulysse Lahaie
Mar 9h	02 juin	†Larry Bugera	Quêtes funérailles
Merc 9h	03 juin	†Honori & Hubertine Payette	Linda & Jean Payette
Jeu 10h	04 juin	<b>MANOIR:</b> †Léo Hébert	Quête des funérailles
Ven 9h	05 juin	Messe à l'église †Evan Buss	Quête des funérailles
Sam à 16h30	06 juin	†Edmond & Alma Bruce	Linda & Jean Payette

**Souhaitons la bienvenue au père Robert Laroche/ Let us welcome Father Robert Laroche**

**Souhaitons-lui bonne fête**

**29 mai**

**Let's wish him a Happy Birthday!**

**Nouvelle vidéo de Mgr LeGatt :** le relâchement graduel des directives de santé La Province a récemment annoncé la merveilleuse nouvelle d'un relâchement dans les restrictions publiques en ces temps de pandémie. Mgr LeGatt nous partage comment ces transitions progressives seront reflétées par notre Église, par le biais de la reprise de rassemblements restreints et prudents. Cela se fera tout en respectant à tout moment les directives provinciales, et en déployant tous les efforts pour éviter la transmission du virus. Bien que limiter les liturgies aux diffusions en ligne est essentiel depuis quelques temps, Mgr Albert nous rappelle que cela est loin d'être l'idéal. Nous sommes un peuple sacramental, pour qui célébrer ensemble, en Corps du Christ, est essentiel. Continuez à nous suivre de près pour demeurer à l'affût de nouveaux protocoles diocésains qui seront publiés dans les prochaines semaines. Ces protocoles serviront de directives aux paroisses pour leur permettre de réagir prudemment aux évolutions dans les directives provinciales en matière de santé publique.



# Réflexion

## ... sur le mariage

Familiarisez-vous avec la vie des grands saints de l'Église catholique qui étaient mariés et épouses. Faites de leur vie une partie de votre lecture spirituelle. Apprenez d'eux. Efforcez-vous d'être comme eux. Après tout, vous partagez la même vocation qu'ils avaient. Ces saints vivaient dans le monde moderne de leur temps, tout comme vous vivez dans le monde moderne de votre temps. S'ils ont grandi dans la sainteté alors, vous pouvez grandir dans la sainteté maintenant. S'ils l'ont fait, vous pouvez le faire.



**Venez à la prochaine Adoration du Saint Sacrement  
Jésus vous attend!  
Venez le mardi 2 juin 2020  
10h00 à 18h00**

## ... d'intendance

« À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien. » (1 Corinthiens 12. 7) Vous devez ouvrir vos coeurs et inviter l'Esprit Saint dans vos coeurs afin de recevoir ses dons! Demandez à l'Esprit Saint de guider vos pensées, vos paroles et vos gestes tous les jours! Soyez reconnaissants de tous les dons que Dieu vous a donnés! Peu importe les circonstances individuelles, Dieu nous a tous accordé d'innombrables bénédictions. Notre cadeau à Dieu, c'est ce que nous faisons avec ces dons! En partageant généreusement tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes, nous devenons plus « centrés sur Dieu » et moins « centrés sur nous-mêmes » et nos vies reflètent réellement la lumière, l'amour et la miséricorde de Dieu.

**Nathanaël - Viens et suis-moi !**

Aimerais-tu servir ta communauté élargie en étant encore davantage enraciné dans le Christ? Si oui, le Programme Nathanaël t'aidera à mieux te comprendre et à mieux comprendre les autres, tout en t'aident à mieux prier et à mieux comprendre la Parole de Dieu, la Tradition de l'Église, le leadership chrétien, et plus encore ! Tu trouveras d'autres informations et le formulaire d'inscription à [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca)

## Ligne d'écoute compatissante

Tu te sens isolé(e), tu t'ennuies et tu as besoin de parler ? Voici un service spirituel d'écoute compatissante pour toi.

Visitez la page d'accueil du site Web diocésain : [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca)

## ... Intentions de prière

« Dieu notre Père, pour nous apprendre la valeur de la souffrance humaine, tu as voulu que ton Fils unique prenne sur lui toutes nos maladies; écoute nos prières en faveur des malades : donne-leur la Grâce de comprendre qu'ils font partie des bienheureux de l'Evangile et qu'ils sont unis à la Passion du Christ pour le salut du monde. Amen.

**La Grotte de Saint-Malo** – Un endroit réconfortant pour prier en pleine pandémie La Grotte de Saint-Malo est un endroit en plein air calme et réconfortant, idéal pour se recueillir dans la prière en toute sécurité en pratiquant la distanciation sociale. Située à Saint-Malo, à l'est de l'autoroute 59, la Grotte est toujours ouverte, sept jours sur sept!



# Reflexion

## ... on marriage

Become familiar with the lives of the great Saints of the Catholic Church who were husbands and wives. Make their lives part of your spiritual reading. Learn from them. Strive to be like them. After all, you share the same vocation they had. These Saints lived in the modern world of their time, just as you live in the modern world of your time. If they grew in sanctity then, you can grow in sanctity now. If they did it, you can do it.

## ... Stewardship

"To each is given the manifestation of the Spirit for the common good." (1 Corinthians 12:7) To receive the gift of the Holy Spirit you must open your heart and invite Him in! Ask the Holy Spirit to guide your thoughts, words, and actions every day! Be grateful for all the gifts God has given you! Regardless of our individual circumstances, God has given all of us many blessings. What we do with those gifts is our gift back to God! By generously sharing everything we have and everything we are, we become more "God-centered" and less "self-centered" and our lives truly reflect God's light, love, and mercy..

## ...Prayer Intentions

For an end to abortion, artificial contraception, embryonic stem cell research, human cloning, in-vitro fertilization, euthanasia, unjust executions, and all sins against the dignity of human life, let us pray to the Lord. R

Let us pray for the priests and religious leaders in the world. We ask for protection against evil

Come to the next Adoration of the Holy Sacrament Jesus is waiting for you! Adoration on Tuesday June 2  
2020 10:00 a.m. until 6:00 p.m.

Free Online Catholic LoveLife Conference – May 22 to 24, 2020 A free online Catholic LoveLive Conference will be presented by Chastity Project on May 22, 23 and 24. Whether you are single, dating, married, or have a growing family, this conference provides practical guidance on growing your love life at every stage in life. More than 70 speakers will offer free, short and impactful presentations for teens, young adults, singles, married couples and parents. For the conference program and to register:  
[www.virtualcatholicconference.com/chastity](http://www.virtualcatholicconference.com/chastity)

### Family Faith Encounter – June 12 & 13, 2020

Join us in June at the Family Faith Encounter, a two-day conference on Family Love as a vocation and a path to holiness. With Guest speaker Tim Staples, of Catholic Answers and Bishop Albert Thevenot. The conference will be held June 12 & 13 at the St. Laurent Shrine in Duck Lake, Saskatchewan and is organized by the Adult & Family Faith Commission of the Diocese of Prince Albert. Registration Fees: \$50 for families, \$30 for couples and \$20 for individuals. To register, send a cheque (made out to the Diocese of Prince Albert) to: St. Andre Bessette House, 461 12<sup>th</sup> West Street, Prince Albert, Saskatchewan S6V 3B9

## Fonds pour l'entretien du cimetière

Le comité des affaires économique a mis sur pied un fond pour l'entretien du cimetière.

Si cela vous intéresse de faire parti de ce comité, s.v.p. nous contacter. Vos don sont grandement appréciés Denis Fillion, Président

**COVID-19 :** Le bureau de santé de la province a augmenté les nombres à 25 personnes et la diocèse encourage les paroisses à célébrer les messes.

Vous allez remarquer que l'horaire indique les messes avec les intentions comme d'habitude. Nous devons par contre respecter les nombres de 24 + 1, le lavement des mains, la distanciation et vous pouvez porter un masque. Si vous n'êtes pas bien, nous vous prions de rester à la maison.

Pour les messes dominicales, veuillez réserver votre place en appelant au bureau. Pour les messes sur semaines, assurez-vous de ne pas dépasser le nombre de 24. Le Repos Jolys n'a pas encore avisé qu'on puisse avoir une messe sur les lieux alors, en attendant, il y aura une messe les vendredis à l'église.

À l'église, il y aura seulement la section au milieu et au devant de l'autel qui sera désinfecté fin journée. Vu que les nombres augmentent, nous vous prions de nettoyer l'endroit que vous étiez pour réduire le risque du virus. Nous apprécions vos efforts de bien suivre les protocoles.

## FONDS D'ESPOIR

Nous vous présentons les nouveaux membres du comité « Fonds d'Espoir »

Léo Leclair

Edmond Labossière

Karl Maczuga

Marcel Gauthier

Diane Dupuis

Une des tâches à accomplir: développer les critères .

Votre appui au Fonds est apprécié!

. Le solde est présentement à **3 080 \$**

Si vous voulez payer pour une intention envers les cloches, les croix, lampe sanctuaire, nous avons des ouvertures pour les suivants:

Cloches: août à octobre

Croix: remplis pour 2020

Lampe du sanctuaire: juillet à décembre

Un rappel que les cloches, croix, lampe du sanctuaire, illumination de l'église, le bulletin paroissial et les intentions de messes n'ont pas de reçu pour fin d'impôts. Le gouvernement le perçoit comme un achat, un service rendu et nous comme paroisse ne peut plus offrir un reçu pour ceci. Vos offrandes de quête, cimetière, réparations, assurances, etc. qui reçoivent un reçu pour fin d'impôts

# Economic Affairs

## Cemetery Maintenance Fund

The Economic Affairs Committee has set up a fund for the upkeep of the cemetery.

If you are interested in being part of this committee, please contact us.

Your donations for this purpose are greatly appreciated. Denis Fillion, President

## Spiritual Resources online at the diocesan website

The current pandemic is an opportunity for all of us to gather in prayer at home, with our families. Here are some resources that could enrich your Lenten journey. Visit the diocesan website, [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca) where more material will constantly be made available throughout the COVID-19 period. Make it a go-to place!

Un rappel que l'église est ouverte durant les heures de bureau et durant les heures d'adoration. Prenez un cinq minutes de votre journée pour rendre visite à Jésus.

**A reminder that the church is open during office hours and also on Tuesday during Adoration. Take five minutes of your time to stop in and visit with Jesus.**

**Archdiocesan Youth Ministry Instagram Account!!** We are pleased to announce the launching of our Youth Ministry's Instagram account! Please follow @jeunessestbonifaceyouth for your source of inspirations, news and good wholesome content on your feed! Posts like weekly themed media, challenges, and a whole new level of interacting with the youth and young adults of St. Boniface! Want to help contribute to our Instagram feed? Email Yssa Licsi [ylicsi@archsaintboniface.ca](mailto:ylicsi@archsaintboniface.ca) to learn more on how you can get involved!!

## Your Big Questions please...

Archbishop Albert would like to hear your questions. In these times of social isolation, our minds can be led to ponder the big, important questions on life. Please send us your questions, those big questions dwelling in your heart, and Archbishop Albert will answer them through short daily reflections in the coming weeks.

How? Simply send a private message through Facebook messenger to the Archdiocesan Facebook page. Or email your questions to: [communications@archsaintboniface.ca](mailto:communications@archsaintboniface.ca)

**The Family is the Domestic Church** In his weekly message through the current crisis our societies are facing, **Archbishop Albert addresses concerns** that many families may be facing. Issues, quarrels or difficulties that were already taking place in certain families may now only be exacerbated in this time of social isolation and quarantine. However, this time may also be, for some, one of healing, of forgiveness, of unity.

Let us take advantage of this situation of confinement as an opportunity to build our families. Let us make this a time of truly hearing each other, and truly loving each other, that we may emerge from this pandemic better and stronger, together. The family truly is the domestic Church.

To view the video, visit the diocesan Facebook page at: <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/> or visit the diocesan website homepage at: [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca) Note: The message was made in the context of the April 18 Tridiocesan Family Conference. Be sure to check out the conference, which can be viewed in its entirety on the diocesan Facebook page and at [www.lifeandthefamily.com](http://www.lifeandthefamily.com)

# Pastoral

## YOUTH GROUP

**Will resume when the Pandemic situation has been eliminated.**

**Please continue to pray.**

**Pray at home as a family, come to church when it is open.**

For more information, call Hélène Tymchen @ 204.961.0600

---

**COVID-19 STATUS:** The provincial health board has increased the number to 25 people inside a dwelling and the diocese encourages parishes to celebrate masses.

You will notice that the schedule indicates masses with intentions as usual. We must however respect the numbers of 24 + 1, hand washing, distancing and you can wear a mask. If you are not well, please stay at home.

For Sunday Masses, please reserve your place by calling the office. You are invited to attend masses during the week, make sure you do not exceed the number of 24. Le Repos Jolys has not yet advised that we can have a mass on the premises so, meanwhile, there will be a mass on Fridays at the church.

Please be advised that at the church, there will only be the section in the middle, front of the altar that will be disinfected. As the numbers increase, we appreciate the effort from everyone to sanitize their area before leaving. Help us to prevent the spread of the virus by being vigilant. Thank you.

## HOPE FUND

Let's welcome the new members for the "Hope Fund":

Léo Leclair, Edmond Labossière, Karl Maczuga, Marcel Gauthier and Diane Dupuis

Their first task is establishing the criteria

Your continued support is appreciated.

**To date: \$3,080 raised!**

**Thank you.**

## FIRST FRIDAY DEVOTION

Will resume when the Pandemic situation has been eliminated.

Please pray the Rosary

Fast twice a week: Wednesday & Friday

Read passages from the bible

Use the Living with Christ app to follow the liturgical year.

Go to Confession once a month, at the least.